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天皇陛下の靖国御親拝が途絶えたのは何故？ 2011/08/18 05:40 

  全ては三木首相の私的参拝がきっかけだった 

  

  国と宗教が政治問題化、憲法違反 

  の疑いと内閣法制局長の見解で！ 

   
 「天皇陛下が靖國神社に御親拝されなくなったのは、Ａ級戦犯が合祀されたからだ。だからＡ級戦犯を分祀し、靖國神社に代わ

る国立の新しい追悼施設をつくるべきだ」。一時はこんな意見を左翼だけでなく、一部の保守議員と見られた人たちも盛んに主張

していた時期がありました。 近はさすがに論破されて下火になったと思いますが、さて、貴方は正面からこの意見に反論できま

すか？ 
  
 三年前の夏、武道館で行われた戦没者追悼式で河野洋平衆議院議長（当時）が、あろうことか天皇陛下の前で上記の内容を

読み上げたことを、夕方のニュースで知って激怒したのを思い出します。暑かった八月十五日、今年も靖國神社前では大勢の参

拝者むけに、さまざまな団体がビラ配布や署名活動を行っていましたが、「新しい歴史教科書をつくる会」の方から頂いた分厚い

チラシのなかに、まさにこの回答がありましたので、以下で紹介致します。 
  
 私のブログに訪問して頂く方のなかには、 近になって政治に関心を持ち始めたと言う方もいるようなので、時々はこうした基

本的な事項についても紹介していきたいと考えています。大体「まともな歴史観」をもっている日本人なら「Ａ級戦犯」という言葉自

体を否定しなければいけません。また「靖國神社って宗教？」という疑問も持つべきです。8月6日付けで掲載した「兵隊さん敵を

取って下さいーパール博士のことばを忘れるな！」とともに、時間のあるときにでもお読み頂ければ幸いです。 
  

 
半旗が掲げられた靖國神社の神門（平成23年8月15日） 

  

 日本にはＡ級戦犯など存在しない 
 従ってＡ級戦犯分祀論は無効であり 
 靖國神社に代わる新追悼施設は不要 

  
 八月十五日の戦没者慰霊祭において、天皇皇后両陛下の前で河野洋平衆議院議長は、靖国神社の御祭神からA級戦犯を分

祀し靖國神社に代る新らしい追悼施設を設けるよう要求した。慰霊祭の依代である慰霊塔には246万人余の御霊と7人のＡ級

戦犯とされる御霊が在し、両陛下がその御霊に御心込めて慰霊をされたというのに、真に心ない不敬な行為であった。 
  
 更に自民党の古賀誠日本遺族会会長は8月16日、靖国参拝問題に関し「すべての国民、首相や天皇陛下も行けるような環境

整備のため、私たち遺族が大きな決断をしなければならない」と述べ、靖国神社からＡ級戦犯を分祀すべきだとの考えをあらため

て強調した。 
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 一方、新たな国立追悼施設の建設や千鳥ケ淵戦没者墓苑の拡充案には「簡単に賛成はできない。靖国神社こそ戦没者遺族

の唯一の追悼施設だ」と反対姿勢を示した。9月6日には石原都知事が古賀誠に追従してＡ級戦犯分祀論を産経新聞に発表し

た。彼ら分祀論者に共通するのは、「戦争責任者＝Ａ級戦犯の存在」である。 
  

 
ブレークニー弁護人の2分30秒からの発言に注目 

  

日本には戦争責任者もＡ級戦犯も存在しない！ 

  
●55年前の日本人は毅然として立派だった 
  
 日本は1952年（昭和27年）4月28日講和条約で独立を回復すると、国会は早速、「戦傷病者戦没者遺族等援護法」（遺族援

護法）および「恩給法」とその関連法を制定した。更に、1953年（昭和28年）8月からの国会で、「遺族援護法」および「恩給法」

の改正が重ねられた結果、戦勝国に「戦犯」とされた人々の遺族も一般戦没者の遺族と同様に扱うように法規を改正し、国内法

上での犯罪者はみなさず、戦勝国による処刑死を「戦争による公務死」とした。 
  
 この法案は当時の社会党が提出し、成人の殆どと言って良い4000万人の署名を集めた上、東京裁判や外国の法廷で彼らを

「戦犯」に指定した総ての戦勝国の了解を得て決議したのである。これは国会挙げての全会一致の決議であり、「日本に戦争犯

罪者は居ない」という大東亜戦争の真実を良く知っていた当時の日本国民の総意が背景にあったのである。忘れてならないのは

これが国会決議であるという事だ。 
  
 この決議は現在に至るも否定されてはいない。それにも拘わらず戦場を知らない世代の河野、古賀、石原の諸氏が、戦争と敗

戦の苦しみを存分に体験した彼等の親の世代である日本人が下した大局的な決断に対して、政治的な思惑や身内の戦死を悲

しむ個人的な感情を根拠に賢しらに否定する権利があると思っているのだろうか。 
  
 「戦争がなけれぱ身内は死なずに済んだ」、「英霊と言うが彼等は戦争の犠牲者だ」、「戦争指導者は許せない」などと分祀論

者は言うが、日本が戦った数々の戦争はその様な個人的なレベルで語るべきものなのか。日清戦争から大東亜戦争まで、日本

は国を挙げて国益を掛け必至に戦ってきたが、その過程で200余万の戦死者が出た事は確かに悲しむべき事ではあるが、彼等

の死は決して無駄ではなかった。 
  
 近現代の歴史は白人支配の歴史であり、世界を覆った白人による過酷な植民地支配は永久に続くかと思われたが、日本の20
0余万の戦死者が世界に齎したのは、白人の支配を覆した新世界であったことは歴史の真実である。55年前の日本人が「日本

に戦争犯罪者は居ない」として、戦勝国が指定したＡ級戦犯の汚名を雪ぎ、国民の名に於いて彼等の名誉を回復したのは、同情

心からではなく日本の名誉を守る為であった。 
  
 近は、日本の戦争は全て侵略戦争だったと言って、中国韓国北朝鮮の反日国家を喜ぱせるのが流行っているが、これ程日

本と200余万の戦死者を侮辱し名誉を毅損する行為は他にあるまい。戦後60年以上経つのに、未だにあの戦争を世界史的視

野ではなく個人レベルでしか語れない者たちが、「Ａ級戦犯」とか「分祀論」を持ち出すのは、国家の名誉を毀損するのが本当の

目的なのだろう。 
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終戦の詔勅 （玉音放送） ～完全版～ 

  
●天皇陛下の御親拝が途絶えたのは何故か？ 
  
 戦犯の合祀が原因というが、先に述べたように「戦犯」など存在しないのだから理由にならない。昭和天皇も現在の天皇陛下

も、ご親拝をしない原因が元Ａ級戦犯合祀などとは全く仰つていない。天皇陛下のご親拝中止の原因は、靖國神社を馬鹿な政治

家やマスコミが政治問題化させた事である。 
  
 1975年（昭和50年）、当時の首相三木武夫は8月15目に靖国神社に参拝したが、公用車を使わず、肩書きを記帳せず、玉串

料を公費から支払わず、閣僚を同行しないことの4条件を以て、「私的参拝」だと表明した。これが政治と宗教の憲法問題発生の

切掛けとなった。三木が「私人参拝表明」するまでは、天皇陛下も歴代首相も、当然のこととして靖国を参拝をされていた。 
  
 10月21日、天皇皇后両陛下は靖国神杜の秋の例大祭と千鳥ヶ淵戦没者記念墓苑にご親拝されたが、前日の10月20日の参

議院内閣委員会で日本社会党の議員が質問に立ち、明日の天皇陛下の御親拝は憲法20条に違反する疑いがある、天皇陛下

が靖国神社に参拝されるということは、どんな答弁、どんな強弁に接しようともわれわれは断じて認めるわけにはいかないと厳し

く追及した。 
  
 追及を受けた吉国一郎内閣法制局長官は遂に、天皇陛下のご親拝は、「憲法第20条第3項の重大な問題になるという考え方

である」と答えてしまった。この答弁によって、天皇陛下のご親拝が憲法・政治問題になってしまったのである。 
  
 同項は「国及びその機関は、宗教教育その他いかなる宗教的活動もしてはならない」と定めている。即ちこの条項の解釈問題

が解決しないと、天皇陛下のご親拝は憲法違反となる怖れがあり、国民統合の象徴である天皇陛下が政治的問題に関わられる

べきではないと宮内庁が考えるのは当然であろう。実際に天皇陛下の御親拝はこれ以降行われなくなった。 
  

 
天皇陛下から東北地方太平洋沖地震 
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被災者へのビデオメッセージ 
  

●それでも天皇陛下は御親拝を続けて居られる！ 
  
 昭和天皇は、1978年（昭和53年）に元Ａ級戦犯が靖國神社に合祀された後も毎年、靖國神社の春秋の例大祭には勅使を欠

かすことなく差し遣され、元Ａ級戦犯が合祀されている社に奉幣を行われていた。もちろん現在の天皇陛下も同様にされている。

また、三笠宮殿下や寛仁親王殿下をはじめ他の皇族方は靖國神社にご参拝を続けておられる。皇族のご参拝は、天皇のご意

思に反して行なわれているはずはなく、むしろ代拝とも考えられる。 
  
 更に、毎年8月15日、天皇・皇后両陛下をお迎えし、日本武道館で政府主催の全国戦没者追悼式が行われているが、この追

悼式の追悼対象には、依代として御柱が建てられ、そこには元「Ａ級戦犯」も含んでおり、1977年（昭和27年）の第1回以来、そ

の基準は変わっておらず、昭和天皇も今上天皇も元「Ａ級戦犯」を含む戦没者の追悼をずっとされてきている。 
  
 本来ならば靖國神社で行われるべき追悼式だが、憲法論議や中韓に慮って国の為に命を捧げた英霊を分け隔てする分祀論を

弄ぶ馬鹿な政治家やマスコミの為に出来ないのである。これほど英霊と遺族を侮辱し天皇陛下の御心を蔑ろにするばかりか、国

家の在りようそのものを毀損している存在は無いだろう。将に「国賊」と言って当然の存在である。 
  

 我が国にはＡ級戦犯など存在しない 
 従ってＡ級戦犯分祀論は無効であリ 
 靖國神社に代わる追悼施設も不要だ 

  
「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部 2008/10 

  

 
九段下から靖國神社に至る歩道は様々なグループが活動していた。 

  
---------------------------------------------------------- 

建国以来、属国・植民地の歴史 

韓国は自国を直視せよ！  
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 産経新聞8月18日2面の「主張」スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------- 

各界からの提言 

 
第25回 全国戦歿者追悼中央国民集会[桜H23/8/17]  
-------------------------------------------------------- 
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日本の侵略・戦争美化 

反日左翼のレッテル貼りだ！ 

 

6天皇陛下の靖国御親拝が途絶えたのは何故？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2406607/



 
産経新聞8月18日1面コラムスキャン画像 

  
-------------------------------------------------------- 

お勧めの動画です。 

「凛として愛」  

 
日本がアジアに残した功績 

 
英語字幕版 
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武夫  私的参拝  吉国一郎内閣法制局長官  憲法第20条第3項  憲法・政治問題   

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(51) 
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2011/08/18 05:46Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
強硬自民 しぼむ大連立 谷垣氏「例外中の例外」と否定的 

 
 「ポスト菅」有力候補の野田佳彦財務相が大連立構想を打ち出したことを受け、自民党

は１７日、臨時幹部会を開いた。谷垣禎一総裁は「震災復興は協力しなくてはいけない

が、大連立は『例外中の例外』であると肝に銘じるべきだ」と否定的な考えを表明、他の党

幹部も民主党への不信感をあらわにした。ただ、東日本大震災からの復興に向け政権参

画を求める声は根強く、大連立の「夢」は今後も自民党を揺さぶり続けるに違いない。（峯

匡孝） 

 
 山本一太参院政審会長「民主党がマニフェスト（政権公約）を見直すならば解散だ。解

散前の大連立はあり得ない」小池百合子総務会長「民主党は意思決定のプロセスさえも

わからない政党だ。そんな党との大連立は認められない」昼食会を兼ねた臨時幹部会

で、出席者の多くが谷垣氏に賛意を示し、強い口調で民主党を罵（ののし）った。 

 
 民主党から子ども手当などのマニフェスト見直しを引き出し、菅直人首相を退陣寸前ま

で追い込んだだけに自民党の鼻息は荒い。一気に衆院解散・総選挙に持ち込み政権交

代を目指すべきだという強硬論は強まるばかりだ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110818/stt11081800150001-n1.
htm 
 
・自民党はいかに早く総選挙に持ち込むか？だけを考えて行動せよ。 

 

2011/08/18 05:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【民主漂流】 

 
実権狙う小沢氏「見るに忍びない」 代表選迫っても休眠状態 

 
 菅直人首相が近く退陣する意向を表明し、新首相選出が喫緊の課題となったにもかか

わらず、民主党の動きはなお鈍い。１７日も党役員会を開いたが「８月中に党代表選を実

施する」と決めただけ。２８日の代表選日程さえ正式決定できなかった。党内には、増税

やマニフェスト見直しなど党分裂を招きかねない政策論争を避けたいとの思いが広がっ

ており、低調なムードは吹き飛ばせそうにない。 

 
 「次の首相には自己犠牲の精神を持つ人が必要だ。経験豊富で命がけでやれる人でな

ければならない！」 

 
 １７日昼、小沢一郎元代表は都内のホテルで自らの政治資金パーティーを開き、こう力
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説した。党の現状を「見るに忍びない。自分が期待に応えられないのが残念だ」と嘆き「２

年前に国民から受けた負託は大事だ。民主党は原点に返らなければならない」とも語っ

た。１００人以上の議員を束ねる小沢氏が誰を支持するかで代表選の流れは大きく変わ

る。キングメーカーとして活路を見いだすべく「品定め」にかかったことは間違いない。（後

略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110818/plc11081800090000-n1.
htm 
 
・はやく民主党をぶち壊して新党つくって飛びだしてくれ。  

2011/08/18 05:55

Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
東日本大震災 災害派遣 実働部隊 講演会  

 
日時 8月20日（土） 13時30分～16時45分 （13時15分受付） 
場所 千葉市文化センター 3階 アートホール （定員497名） 
    http://www.f-cp.jp/bunka/index2.html 
内容 
・開催挨拶 … 森田健作（千葉県知事・千葉県自衛隊協力会連合会会長） 
・感謝状 贈呈 受賞部隊 … 千葉県に縁のある陸海空20部隊 
・演奏 … 下志津音楽隊 
《第1部》 県内での活動状況 高射学校長 保松 陸将補 
《第2部》 
  海上自衛隊 … 館山・下総航空基地 
  航空自衛隊 … 木更津第1補給処、峯岡山44警戒隊、習志野1高射隊 
  陸上自衛隊 木更津駐屯地（第1ヘリコプター団 等） 松戸駐屯地（需品学校、松戸支

処、2高特群） 習志野駐屯地（第1空挺団長 山之上 陸将補） 
※ 入り口ホールにて、自衛隊の災害派遣活動パネル展示あり。        

 
入場料 無料（自由席） 
主催 千葉県自衛隊協力会連合会 
ご連絡先  TEL 043-251-7151 （千葉地方協力本部 広報室） 
お問合せ MAIL chiba.jieitai.support@gmail.com （千葉県自衛隊協力会連合会）
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・イベントガイド２ そよ風民主党糾弾デモ！ 

 
☆民主党、裏の顔は北朝鮮。過激派に２億献金革命政党。拉致実行犯に協力していた

民主党。私達は日本を壊そうとする民主党を絶対許しません！ 

 
｛そよ風のデモは日本を愛する普通の女性が主催します。日本の子供達に素晴らしい日

本を引き継ぐ為に日の丸をもって立ち上がります。男性の皆様もどうぞ普通の女性を支

援の為ご参加下さい。｝  

 
【日時】平成23年8月20日（土曜日) 
集会開始16時集会30分デモ出発16時時半 解散17時 
 
【集合場所】代々木公園欅並木NHKスタジオパーク入り口側 
（NHK放送センターと代々木競技場の間） 
【コース】代々木公園欅通り→宇田川町→井の頭通り入口→渋谷駅→宮下公園脇→電

力館前→渋谷消防署→出発点 
【その他】雨天決行。日章旗、Z旗、プラカード、幟、大歓迎。 
 
当日は撮影が入りますので、顔を移されたくない方はサングラスなど持参してください。着

物の女性大歓迎。紳士的男性大歓迎。 
ご注意：デモの際は、そよ風の支持に従って行動するようお願い致します。尚、今回は、

諸般の事情により、そよ風が用意するシュプレヒコール以外は禁止とさせて頂きます。 

 
【主催】そよ風/涼風 由喜子  080－3704－6088 
協賛：在日特権を許さない市民の会・東京支部 外国人参政権に反対する会・東京 日本

 

9天皇陛下の靖国御親拝が途絶えたのは何故？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2406607/



再建会議・東京 

2011/08/18 07:15Commented by higeoyaji さん 

おはようございます。 
いつも教えていただきありがとうございます。 
記事の更新お疲れ様です。 

 
靖国問題を語る上で、教科書的な且つ非の打ち所ない正論と思います。 
ストンと胸に落ちました。 
お蔭様で爽やかな朝となりました。 

 

2011/08/18 08:07Commented by pioneer48 さん 

こうやって記事を拝見していますと、戦後の多くの問題は 

 
根底には特亜三国の問題が大きく横たわっているとはいえ、 

 
殆どが「日本人」が問題を起し、特亜の追随で益々燃え上がる 

 
パターンの連続です。 

 
戦前は国を貶めればそれなりの処罰が加えられましたが、 

 
戦後は「思想信条の自由」「発言の自由」等で他国では 

 
あり得ない事が、日本ではあり得ると言う非常識さでしょう。  

 

2011/08/18 09:06Commented by 猫のひげ さん 

 
売国奴河野はともかく、石原慎太郎が戦犯に関して誤った認識を持ち続けているのは、

尖閣諸島や防衛問題についての志向はマトモで存在感の大きい政治家なだけに大変残

念なことです。少し勉強すれば判ることなのに。 

 
国会決議とはなんなのか。狂ったマスメディアは事実を伝えないだけに野田大臣の発言

は核心をついています。民主にしては真っ当でしたね。 

 
特亜各国は、よその国にイチャモンつけるよりも自国内をなんとかすべきでしょう。 

 

2011/08/18 09:45Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>靖国問題を語る上で、教科書的な且つ非の打ち所ない正論と思います。 
 
全くその通りですね。細かな部分はいいから大筋の流れを掴んで頂ければ、と思います。 

 
>ストンと胸に落ちました。 
>お蔭様で爽やかな朝となりました。 
 
そういって下さると嬉しいです(--)。  

 

2011/08/18 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>戦後は「思想信条の自由」「発言の自由」等で他国では 
>あり得ない事が、日本ではあり得ると言う非常識さでしょう。 
 
はい。 

 
とにかく、自由や権利ばかりが強調されて、その裏返しである義務と責任がどこかに行っ

てしまっています。 

 
その典型例がアレですね。これだけ日本中を混乱に陥れて「ごめん」で済むと思っている

ようですから心底呆れます。「処罰」を与えねばなりません。 
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2011/08/18 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To 猫のひげさん おはようございます。 
 

>尖閣諸島や防衛問題についての志向はマトモで存在感の大きい政治家なだけに大変

残念なことです。少し勉強すれば判ることなのに。 

 
彼はあと二つくらい｛オイオイ？」というのがあったはずです。でもなかなかパーフェクトと

いうのはあり得ないですよ。 

 
桜井よしこさんや青山繁晴氏のような横綱級でも、時々「？」という部分がありますので。 

 
 
>狂ったマスメディアは事実を伝えないだけに野田大臣の発言は核心をついています。

民主にしては真っ当でしたね。 

 
野田財務大臣で唯一評価できるのが、この部分の歴史認識です。 

 
>特亜各国は、よその国にイチャモンつけるよりも自国内をなんとかすべきでしょう。 
 
まったくその通りですね。  

 
2011/08/18 10:01

Commented by kazuyui さん 

憂国のご活動、心から感謝申し上げます。 
本エントリーは、まさに正論であり、我が国の国体とはというテーマと同じく一ミ

リたりとも退くことの出来ないものでございます。 
何時の日かきっと国民一同、英霊に思いを馳せ、心を同じくして静かに祈りを捧げること

ができる日が来ると信じています。 

 
本エントリーもさることながら、教科書問題の本質もズバリで、育鵬社と自由社のスタンス

の違い等の見落としがちだけれども非常に重要なポイントをご指摘されており有益な問題

提起に感謝が尽きません。 
まだまだ残暑厳しいですが、お身体ご自愛下さいませ。 

 
半旗が掲げられた靖國神社の神門の写真、凛とした空気感を感じる素晴らしい写真です

ね。  

 

2011/08/18 12:07

Commented by yohkan さん 

 
貴エントリー、まさに正論です。A級戦犯も戦争責任者もない。非常にすっきり

していますね。「戦犯」と呼ばれた方々の名誉回復をした過去の国会決議をわ

れわれ国民がしっかり尊重しなければなりません。 

 
それと誤りあればご指摘頂き度いのですが、「分祀」って神社が支店（？）と云うかブラン

チを作る意味ではなかったでしょうか？この神様とこの神様を分けちゃえみたいな乱暴な

概念ではなかった筈です。何だかA級戦犯分祀論てそのあたりも神道をひっくり返すよう

なデタラメな話だと思います。 

 
わが国の英霊を称えるのに、支那や朝鮮など諸外国にごちゃごちゃ云わせることはあり

ません。向こうも駆け引きで干渉してくるだけです。私見ながら、支那など、いずれ共産党

壊滅の暁には向こうから靖国参拝を申し出るだろうと予想します。 

 
ちなみに、かってエリザベス女王やブッシュ大統領が靖国参拝を申し出てくれたときに、

是非そうお願いすべきでした。次回のチャンスは逃したくないですね。 

 

 

2011/08/18 12:29

Commented by 古東正舟 さん 

反日左翼のチベット支援者が皇国日本を侮辱する 
ツイートを発したので、下記のツイートで応酬しました。 

 
 
「百人殺したら悟りを得られる」と洗脳され、９９人殺した 
アングリマーラ。その洗脳を解いた釈迦。オウム真理教から 
１億円の布施でダライラマ１４世は東京都に推薦状を提出。 
１億円は未返却。チベットの様にはなりたくない。 
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2011/08/18 12:46Commented by 古東正舟 さん 

向井理という日本の俳優が 
「ドラマ『帰国』の撮影前に靖国神社に参拝に行きました」 
とブログに明記しています。 

 
『幸せ』http://t.co/3apQ2Ht  

 

2011/08/18 13:09Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
野田財務大臣は、もう民主党を離れた方がいいと思いますね。次の選挙は無所属で、自

民の推薦（が、受けられたらの話ですが）で出馬したほうがいいのでは？元々が、自民か

らの出馬を望んでいた人なだけに、将来的に自民に入るための努力をした方がいいので

はないでしょうか。 
A級戦犯云々は、自虐史観の たるものと思われます。そのためにも、その前提たる戦

争が、自衛であったことををきちんと教える必要がありますね。 
個人のツイートですが、こういうのを見つけましたので置いておきます。 
実にいい内容です(^^) 
http://www.twitlonger.com/show/ce2n2o 
しかし、議事堂の 上階がそうだったとは…。 
その後で、こういう話を持ち出すのもなんですが、アレがどうしようもない件です。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110817/stt11081717030007-n1.
htm 
肩の荷下りた？ 首相が作家の石川氏に代表選出馬をアドバイス 

2011.8.17 17:02  
 菅直人首相は１７日、知人で作家の石川好氏と首相官邸で懇談した。首相は「１年半、

やれることはやったつもりだけど、なかなかねぇ…」と振り返り、必ずしも思い通りに行か

なかった政権運営に未練をにじませた。 
（中略） 
 一方、肩の荷が下りる気楽さもあったのか、民主党代表選について「候補者が乱立して

いるのだからお前も出なよ。チャンスがあるかもよ」と軽口をたたく場面もあった。 
 石川氏が懇談後、記者団に首相とのやりとりを明らかにした。 
（引用終わり） 
「やれることはやった」ですか、はあ…しかし代表選などまるで他人事なのですね、アレは

＞＜  

 

2011/08/18 13:50Commented by しばりょう さん 

【拡散希望】沖縄県石垣島にて子供たちの教科書の選定に狂師と日教組が牙剥き出しで

介入中。自分たちが教えたい教科書を選ばせろ、受験に不利になるぞと恫喝まで。選定

の独立性を目指す石垣市教育委員会、玉津博克教育長に激励の声を。電話0980-82-
2604／Fax0980-82-0294  

 

2011/08/18 14:00Commented by 花うさぎ さん 

To kazuyuiさん こんにちは。 
 
>本エントリーは、まさに正論であり、我が国の国体とはというテーマと同じく一ミリたりと

も退くことの出来ないものでございます。 

 
御意。特に保守政治家は徹底的に頭にたたき込んで欲しいですね。 

 
>育鵬社と自由社のスタンスの違い等の見落としがちだけれども非常に重要なポイントを

ご指摘されており有益な問題提起に感謝が尽きません。 

 
とんでもないです。「日本の戦いは自存自衛だった」という言葉を広めたのは、ほかでもな

い渡部昇一氏なので、育鵬社はこの点をもっと真剣に考えるべきですね。 

 
>半旗が掲げられた靖國神社の神門の写真、凛とした空気感を感じる素晴らしい写真で

すね。 

 
ありがとうございます。見事に「正式な半旗の作法」でした。 

 

2011/08/18 14:08Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
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>戦犯」と呼ばれた方々の名誉回復をした過去の国会決議をわれわれ国民が

しっかり尊重しなければなりません。 

 
当時は戦争体験者ばかりですから、この民意の重みは凄いと思います。 

 
>分祀」って神社が支店（？）と云うかブランチを作る意味ではなかったでしょうか？ 
 
一般的にはその認識で良いと思いますよ。この場合は、同じ祭神を二つの神社で祀るこ

とになります。 

 
もともとの神社の祭神を新しい神社に移すということではなかった筈です。 

 
＞私見ながら、支那など、いずれ共産党壊滅の暁には向こうから靖国参拝を申し出るだ

ろうと予想します。 

 
がははははは。そうなったら面白いですね。 

 
 
>ちなみに、かってエリザベス女王やブッシュ大統領が靖国参拝を申し出てくれたときに、

是非そうお願いすべきでした。次回のチャンスは逃したくないですね。 

 
御意。当時の首相がしっかりした国家観を持っていないから、ある意味では非礼な対応を

してしまったのです。  

 

2011/08/18 14:09

Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。  
 

>日本は独立自立すべき。明治憲法は活きている。 
>占領憲法を破棄！独立自立！ 
 
おっ、いいですね～。 

 
>しかし、大阪府と大阪府警がパチンコ側に付いています！ 
>腹立たしい！ 
 
情報感謝です。ここは争って欲しいですね。 

 

2011/08/18 14:10Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん   
 
>「ドラマ『帰国』の撮影前に靖国神社に参拝に行きました」 
>とブログに明記しています。 
 
お知らせくださってありがとうございます。  

 

2011/08/18 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>野田財務大臣は、もう民主党を離れた方がいいと思いますね。 
 
そういう決断力と行動力を持った議員は民主党にはいないと思いますよ。さんざん期待し

て裏切られてきましたから。 

 
>実にいい内容です(^^) 
 
ありがとうございます。 

 
>「やれることはやった」ですか、はあ…しかし代表選などまるで他人事なのですね、アレ

は＞＜ 

 
少しは逮捕・留置場という連想が出来ないのですかね？いくら「バカ菅」でも(^^；。 
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2011/08/18 14:14Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 

>自分たちが教えたい教科書を選ばせろ、受験に不利になるぞと恫喝まで。 
 
酷い話ですね。左翼の本性がでましたね。 

 
＞選定の独立性を目指す石垣市教育委員会、玉津博克教育長に激励の声を。 

 
皆さん、よろしくお願いします(--)。  

 

2011/08/18 15:04Commented by taigen さん 

To pioneer48さん  
> 
>殆どが「日本人」が問題を起し、特亜の追随で益々燃え上がる 
> 
>パターンの連続です。 
> 
河野洋平をけしからんというのは簡単ですが、なぜこのような人間が出てきたのかという

根本原因を探らないと、未来に繋がりません。連合軍（実質的には米軍）のウォーギルト・

プログラム（日本人に罪の意識を植え付ける）の影響があったことは間違いないでしょう。

海南島で捕虜になった私の父も中国人看守に「お前たちは先祖の国を攻撃したんだぞ」

と洗脳めいたことを言われたそうです。  

 

2011/08/18 15:38Commented by hastuyama さん 

>連合軍（実質的には米軍）のウォーギルト・プログラム（日本人に罪の意識を植え付け

る）の影響があったことは間違いないでしょう。 

 
これが、今の日本のサヨクの唯一の論拠になっているのではないかと思います。 

 
サヨクは正義であり、悪いのはみんな日本人ヤ！という子供じみた物ですけどね。 
どこの国で、軍隊を持つことで”軍靴”の音が聞こえるとか、平和憲法などと 
童話の戯言を主張しますかね？ 

 
挙句に、靖国神社の成り立ちも知らずに靖国神社を攻撃することで自慰行為を 
する大人になり切れない幼児達の群れ。 

 
日本に独裁が今の時点を越えるために必要なのかもしれません。 
日本破壊を目論むマスゴミ、日教組、労組、市民プロ団体の撲滅後に民主主義を 
再開するべきかもしれませんね。 

 
独裁の危険性は認識しておりますが、超法規的に撲滅する為には、手段を 
選んでいる時間は少ないかと思います。 
周囲の国にとって、日本という国は非常に美味しい獲物に見えているの 
ですから。 

 
朝鮮ごときに、通信手段でを侵食され、広報機関であるテレビまで制圧され 
ているのが現状です。  

 

2011/08/18 17:05Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
このエントリー靖国問題を簡潔にして完璧に分かりやくして戴きありがとうございます。コ

ピーを保存しておきます。便利なので（＾＾）ｂ 

 
忙中閑話 
１．朝日の風見鶏ぶり、身内も愛想尽かす： 今朝の犬ＨＫ・Ｗで元といっても戦中派朝日

新聞記者（９７歳の秋田のおじいちゃん、名前不詳）が矍鑠たる態度と声で戦時中の民衆

の声、朝日新聞社内の雰囲気等を語ってました。軍隊に阿って真実を書かなかった、連

合軍にも迎合した朝日新聞記者足りえず、８月１４日に潔く辞めて故郷に帰り、ミニコミ新

聞を出し続けたそうです（この爺さんも一寸、ご都合主義なところもありますが、一般ジャ

ーナリズムと比しては相当な兵でした）。 
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つまり、朝日新聞には当時も今もジャーナリズムの矜持もなく、単に会社存続や給料貰い

たいばかりに権力へ阿っていたそうです。他の新聞、ラジオ、出版社も同罪だと。 

 
結局、日本のジャーナリズムはその頃から意気地がなかった野郎の働き場ですね。どう

せ、ジャーナリストは恥知らずで非常識だから、現代でもそれが続いています。 

 
２．人の理由： 朝日も民主党も駄目な野郎の共通するのは全ての原因を「他人の理由」

にするところで、それが恥だと全く思っていません。国会の停滞は衆参院のねじれです

と！バカ野郎、民主党の無能が原因だろうが！ 
＝続く＝ 

 

2011/08/18 17:05

Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
小野田寛郎少尉の「靖国に参拝しない総理大臣を選んだのは、我々日本人の

責任」との言葉に、管、始め閣僚は何と答えるのでしょう？ そんな事より、次の総裁選挙

に立つ、立たない？ いい加減にしろです。 

 
管には全国戦歿者追悼中央国民集会に列席する資格の欠片も有りません。どうして列席

させるのか？ 管自身、どんな気持ちで参列したのか？ 情けないです。  

 

2011/08/18 17:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、 

 
＝続き＝ 

 
３．ドレス・コード： 戦没社慰霊式でアホ菅はモーニングに白系ネクタイでした。６６年の

今でもここは不祝儀なので、黒系ネクタイが相当でしょう！ 
どうも、左翼系というのは常識がないのは通例ですが、ここまで戦没者やそのご家族への

無礼千万は到底許し難いです。左翼は伝統、格式、礼儀を全く意に介さないということで

す。着付け終わった旦那の姿を見て、何とも思わない妻、伸子も相当なイカレポンチです

（それとも未だベッド内か？）。 

 
４．自民党： 漸く、打倒民主になってきた様です。大連立なんてありえません！只管、解

散総選挙へもって行くのが少なくとも自民党、或いは全野党の存在意義ではないでしょう

かね。大島副総裁、石原ヒョットコ幹事長辺りの「軟戦術」は裏目になり、もはや政治死し

かないでしょう！ 

 
私のいるＡＳＥＡＮでは独立記念日盛りです。どこの国も国民が国旗を振って国歌を歌っ

て記念日を祝っています。だれが、軍国主義だと言いますか！とても綺麗な光景ですよ。

今の日本人には羨ましい限りです。 

 

2011/08/18 17:36Commented by 花うさぎ さん 

■「加瀬英明のコラム」メールマガジン 

 
送信日 : 2011/08/18 (Thu) 
題 名 : われらの天皇 
 
 ６６年前に広島に原爆が投下された、８月６日がまた巡ってきた。 

 
 思い立って、私は敗戦から１５ヶ月後の中国新聞（昭和２２年１２月３日号）の写しを、古

いファイルから取り出した。 

 
 １面に「原爆の都にわれらの天皇」という大見出しが躍り、「天皇もみくちゃ歓呼の奔流」

「萬歳、廿萬の大合唱 盡きぬお別れ・男泣き」の見出しが続いている。天皇がお発ちに

なる時に、お迎えした大群衆が感動のあまり、手離しで号泣したというのだ。 

 
 第１次世界大戦では、戦争に敗れたドイツ帝国のホーエンツォレルン帝制と、オーストリ

ア・ハンガリー帝国のハプスブルグ帝制が崩壊した。第２次大戦では、敗れたイタリア、ル

ーマニア、ハンガリーの王制がやはり倒れた。だが、日本だけが違った。 
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 日本が先の戦争に敗れて、占領軍が日本の国民精神を壊してしまうまでは、祖国のお

蔭を蒙って生きていることを、皇恩といって感謝したものだった。 

 
 天皇陛下のお蔭で、私たちが毎日生きているのを感謝することを、意味していた。 

 
 「皇恩」というと、今日の多くの日本人が「民主的ではない」「古い」といって、過去の亡霊

のように斥けてしまおう。 

 
 東日本大震災に当たって、天皇皇后両陛下が被災民を真心をこめて、見舞われた。管

首相が避難所を訪れて、被災者から「もう、帰るの？」と詰(なじ)られたのと、何と大きく違

っていたことか。多くの国民が、天皇あっての日本だと、心を打たれた。 

 
 今日、日本は１２５代目の天皇を戴いている。そして、古代から「天皇に私(わたくし)な
し」といわれてきたが、１２５人のなかで贅(ぜい)に耽(ふけ)った天皇は、１人としておい

でにならない。 

 
 中国でも朝鮮半島でも、世界のどこであっても、皇帝や王は贅(ぜい)のかぎりを尽くし

た。 

 
 中国では易姓革命(えきせいかくめい)によって、しばしば王朝が交替した。易姓革命は

皇帝である天子が徳を備えており、 高神である天帝から天命を受けて、天下を治めると

された。ところが、天子がいったん徳を失うことがあれば、別の有徳者が天命を受けて、

新しい王朝を開いた。 

 

2011/08/18 17:37

Commented by 花うさぎ さん 

もちろん、徳に関係なく、武力によって帝位を簒奪(さんだつ)した。どの王朝も

天下を私有して、国民の窮状にかまわずに、国民を搾取して贅に耽った。それ

にもかかわらず、皇帝は誰よりも高い徳を備えているからこそ、天命によって、天子の資

格を備えているとされた。 

 
 日本の歴代の天皇は、大規模な天災に見舞われた後に、第４５代の聖武天皇が「朕(ち
ん)の教化に足らざるところがあった」、第５１代の平城天皇が「朕の真心が天に通じず」

天災を招いたが、「この災(わざわ)いについて考えると、責任は朕一人にある」、第５６代

の清和天皇が「朕の不明を恥じ、恐れるばかり」といって、詔のなかで自分の不徳を責め

ている。 

 
 多くの天皇が災いを自分に帰している詔を、発している。これが中国の天子であれば、

かりに海山が裂けることがあっても、自分が徳を欠いていると、認めてはならない。徳を失

うことがあったら、天命を失って、天子として失格してしまうことになる。 
  
 天皇の存在は、有難い。天皇は私心を持たずに、つねに国民のために祈ってきた。ここ

にも、日本の国柄が表われている。 

 
 ６６年前の８月１５日に、昭和天皇がラジオのマイクの前に立たれて、「終戦の詔勅」を

朗読され、そのなかで「茲(ここ)ニ国体を護持シ得テ」と、宣(のべ)られた。 
 
 国体を護持してゆくかぎり、わが国は滅びない。 

 
■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 
加瀬英明事務所 
お問い合わせメール： info@kase-hideaki.co.jp 
ホームページＵＲＬ： http://www.kase-hideaki.co.jp/ 
■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■■ 

 

2011/08/18 17:42Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん こんにちは。 
 
>朝鮮ごときに、通信手段でを侵食され、広報機関であるテレビまで制圧されているのが

現状です。 

 
悔しい！ 
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情けない！＆ 
怒りが爆発！です。 

2011/08/18 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>コピーを保存しておきます。便利なので（＾＾）ｂ 
 
どんどんお使いください。 

 
>朝日新聞には当時も今もジャーナリズムの矜持もなく、単に会社存続や給料貰いたい

ばかりに権力へ阿っていたそうです。他の新聞、ラジオ、出版社も同罪だと。 

 
う～～～む、やっぱりそうか！ 

 
>国会の停滞は衆参院のねじれですと！バカ野郎、民主党の無能が原因だろうが！ 
 
よく言ってくれました(^^)。 

 

2011/08/18 17:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>管には全国戦歿者追悼中央国民集会に列席する資格の欠片も有りません。 
 
私「貴方に出来る資格はない！」 
菅「オレは総理大臣だぞ、もんくあるか？」 

 
まあ、この程度、意味を理解できないでしょう。  

 

2011/08/18 17:49Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>戦没社慰霊式でアホ菅はモーニングに白系ネクタイでした。６６年の今でもここは不祝

儀なので、黒系ネクタイが相当でしょう！ 

 
全く見なかったので気がつきませんでした。お祝いの席と思っていたのでは？ 

 
>着付け終わった旦那の姿を見て、何とも思わない妻、伸子も相当なイカレポンチです

（それとも未だベッド内か？）。 

 
カッコ内の方でしょう。 

 
>漸く、打倒民主になってきた様です。大連立なんてありえません！ 
 
当然ですよ。いまの執行部は何を考えているのでしょうね？ 

 
>とても綺麗な光景ですよ。今の日本人には羨ましい限りです。 
 
はやく日本もそういう国になりたいです。  

 

2011/08/18 19:58Commented by pioneer48 さん 

to花うさぎさん、taigenさん、ご訪問の皆さん 
 
 
この花うさぎさんのブログを訪問される方は、ほぼ全員が保守の方 

 
ですから、殆ど全てのコメントは同調的及び共感的コメントです。 

 
そして、「ここで提示・紹介される反日的な発言」も政治家、タレント、 

 
学者等有名人のものですが、全く何処の誰とも分からない一般反日日本人が 

 
何を考えているかを晒します。 
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自分の書き込みを読み返すと「もっとああ書き加えれば良かった」と 

 
反省しきりですが・・・。 

 
HN「引揚者の孫」という奴が対象者で、奴の考えは「戦前の日本軍人は悪人」 
 
と主張する典型的な自虐史観バカです。 

 
http://blogs.yahoo.co.jp/lamerfontene/60228976.html#60228976 
 
時間の許せる方は、じっくりとご覧ください。  

2011/08/18 20:11Commented by ibm9001 さん 

今晩は． 
吃驚しました． 

 
A級戦犯などと言うのは，当時の戦争指導者をあたかも犯罪者であるように見せかけるた

めだけに作られた造語でニュルンベルグ裁判ですら殆ど使用されてない用語ですね． 

 
近々には，故フセイン大統領に対しても使用されなかったことで明らかですが普段から騒

いでいる人達がこの事に気づかないのか，敢えて無視しているのかは，判りませんが自

国を貶めて何が嬉しいのでしょう． 

 
昭和天皇も，今上陛下も敗戦の日の戦没者追悼の辞には，悲しさと美しさに溢れている

のに対してとても残念です． 

 

 

2011/08/18 20:29Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。 
人権救済法案に関してですが 
959 以下、名無しにかわりましてVIPがお送りします  
法案成立にむけて着々と整備されていっている  
すでに人権委員の選任方法まで詳細に決まった  

http://www.moj.go.jp/JINKEN/public_jinken06_refer02-01.html  
 
在日外国人や障害者，各種人権団体からも選任すべきである。  
女性，障害者，在日の人，アイヌの人，定住外国人等，幅広くなおかつ年齢面も考慮に入

れて選任する必要がある。  
外国人を含め，各界各層からバランスよく選任することが必要である。  
国籍等は問わず，より広い層や分野から登用すること。  
男女の比率はできるだけ同じにする必要がある。当然，外国人の任用も必要である。  

 
定住外国人？？？ 
何かよほど、入れなければならない理由でもあるのでしょうか^^; 
そのいっぽうで、こんなレスもあります。 

 
533 ：Trader＠Live!：2011/08/18(木)  
（前略） 
これが仮に通っても運用するのは自民党政権、官僚が素敵なオプション忍ばせてくれ

る。  
民主が通した法案がブーメランとなって支持母体に炸裂！なんて胸熱。  
（後略） 

 
何よりもまず、通さないのが先決ではありますが。 
それとアレが戦没者の追悼式典に白ネクタイ＞＜阿比留さんではありませんが、アレが

アレたる所以ですね。  

 

2011/08/18 21:10Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんばんは。 
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>と主張する典型的な自虐史観バカです。 
 

拝見しましたけど、見事な左翼ですね(^^；。 
 
嘘は随所に散りばめられてますし、思い込みだけで事実を検証しようとしない確信犯です

ね。 

 
こういう時は論争のテーマを分散させず、ひとつに絞って徹底的に掘り下げると、良いで

すよ。  

 

2011/08/18 21:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん こんばんは。 
 

>敢えて無視しているのかは，判りませんが自国を貶めて何が嬉しいのでしょう． 
 
前者です。何しろ国家を破壊する「革命」に燃えているのですから、そのあとのことは何も

考えていません。 

 
>昭和天皇も，今上陛下も敗戦の日の戦没者追悼の辞には，悲しさと美しさに溢れてい

るのに対してとても残念です． 

 
一刻も早く、天皇陛下の靖国御親拝が復活できるよう、環境を整えなくてはなりません。  

 

2011/08/18 21:17Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん こんばんは。 
 
情報ありがとうございます。 

 
＞定住外国人？？？ 
＞何かよほど、入れなければならない理由でもあるのでしょうか^^; 
 
日本人弾圧法案ですから、日本人に敵意を持つ外国人をたくさん入れる必要があるわけ

ですね(^^；。 
 
＞それとアレが戦没者の追悼式典に白ネクタイ＞＜阿比留さんではありませんが、アレ

がアレたる所以ですね。 

 
これは週刊誌が取り上げるでしょうね。 

 

2011/08/18 22:22Commented by しばりょう さん 

アンカー青山と渡辺謙 対談よかったですね。 

 
青山氏 監督として 日本人が描く、昭和 是非描いてほしいですね、 

 
伊達政宗 鮮烈デビューすごい存在感でした。 

 
子供が 歴女 杏 渡辺大 しらなかったですね。 

 
今の奥さん 南果歩 良いですね。。 

 

 

2011/08/19 01:09Commented by allco さん 

面白い記事を読んだ。 

 
「反日・シナ・朝鮮が元気に成る8月の殺虫剤」 
 
（マッカーサー元帥 アメリカ） 
日本には石油がない、錫がない、綿がない、ゴムもない。 
その供給を全て絶たれたら、どんな小国でも戦争を決断する。 

 
 
（GHQ参謀部長 C.ウィロビー アメリカ） 
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東京裁判は史上 悪の偽善だ。 
もし米国が同じ立場だったら日本と同じように戦っただろう。 

 
 
（歴史家 A.トインビー イギリス） 
第二次大戦において、日本人は日本のためよりも、 
むしろ戦争によって利益を得た国々のために、偉大な歴史を残した。 
それらの国々とは日本の掲げた短命な理想、大東亜共栄圏に含まれた国々である。 
日本人が歴史上のこした 大の業績は、世界を支配していた西洋人が「不敗の神」では

ないことを示した点である。 

 
 
日本国日本人「先人の徳」ブログを作ると言うのはどうだろう？ 
「先人の徳」 強殺虫剤は誇りと自信とか？(笑われるかしら) 
知らない人、無知にも分る「日本人の誇り」 
自虐に対抗して理論や説明では無く、嬉しく成る事実歴史だらけ。 
現実は花うさぎ様ブログ。 

 
情報が多すぎて投げ出し逃亡する無知多い。 
自虐好きは確かに多いが(思考停止で楽だから)、先祖を貶されたら怒る。 
 
先人の徳を知り、身につける事柄が武器に成り 
自己防衛になり、やがて国防国益に繋がる気が 
する。 

 
上手く作れないかしら・・ 

 
人権擁護法案が可決されそうだ!とも聞くし、 
反対運動が過ぎると邪魔に成るので控えよ!とも聞くし、 
正しくはどうなのだろうか？  

2011/08/19 09:51Commented by ninngilyouyaki さん 

花うさぎ」さま ご苦労様です。 

 
私には判らない点がありますので、お教えくださればありがたいのですが。 
Ａ級戦犯などいません、東京裁判ははっきり否定です。 

 
＞「靖國神社って宗教？」という疑問も持つべきです。 

 
神道は宗教ではない、という議論があったそうですが？靖国神社で戦死された方を慰霊

するのは宗教行為ではない、と言うことでしょうか？ 
その前に西欧でキリスト教が政治とかかわりすぎて政治と宗教をわける考えが一般化し

たのはわかります。 

 
しかし、慰霊施設が無宗教で人の心に感動を与え日本国民のよりどころにならない、これ

は矛盾していると思います。 
神道はキリスト教イスラム教などと違いはっきり決まった教義を持たないと聞いています。

その点からいえば一神教を信じる方がそこに祭られていてもかまわないと思います。 
台湾の李登輝氏もクリスチャンですが靖国神社に参拝されます。 
宗教そのものを考えると、複雑でリベラルのようにはっきり答えが出てきません。 

 
私は憲法解釈を広く解釈して天皇陛下がおいでになれない今の状況を変えるべきと思い

ますし、現憲法を変えるか破棄すべきと考えています。 
この考え方でよろしいのですか？ 
それと、戦いに行かれた方々が靖国で会おうと言って散られたのですから、今更生きてい

るものが変えるのは失礼だと思います。 

 

2011/08/19 10:42Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>アンカー青山と渡辺謙 対談よかったですね。 
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それがですね、早朝におきてゆっくり見ようと思ったら早々と削除されていて（いやに速

い？）、ぼやきくっくりさんのテキストで読んだだけなのですよ(^^；。 
 
>青山氏 監督として 日本人が描く、昭和 是非描いてほしいですね、 
 
あれ？そういう話になっていったのですか？。へえ～。  

2011/08/19 10:45Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>日本国日本人「先人の徳」ブログを作ると言うのはどうだろう？ 
>「先人の徳」 強殺虫剤は誇りと自信とか？(笑われるかしら) 
 
いいですね～。敵は日本人の誇りやプライドを否定するのに必死ですから。 

 
>人権擁護法案が可決されそうだ!とも聞くし、 
>反対運動が過ぎると邪魔に成るので控えよ!とも聞くし、 
 
えっ、こういう話しも出ているのですか？私は民主党政権を潰すのが先だとおもっている

ので、 近は取り上げていませんが、これをやられたら言論封殺と同じで、致命傷です

よ。  

 

2011/08/19 10:55Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん  
 
>しかし、慰霊施設が無宗教で人の心に感動を与え日本国民のよりどころにならない、こ

れは矛盾していると思います。 

 
これをやりだすときりがないのですが、神社神道は宗教なのか？というと、西洋的な意味

では宗教ではないでしょう。 

 
教祖さまはいない、教典もない。献金の強要も罰則もない。ざっくりいえば、祖先や先人に

感謝する日本人の心・感情、みたいなものでしょう。 

 
日本はどこにいっても誰がつくったのか、鳥居があって、人々は感謝を表してきたではな

いですか。 

 
ただ、GHQが日本人があれほど勇猛果敢に戦ったのは「神社神道」に原因があるに違い

ないと神道指令を発して、潰しにかかった。 

 
で、こういう無理難題を戦後の日本が自虐教育と一緒で受け入れていたから、現行の法

律では宗教法人として登録されているだけ、と思います。本来なら国立であってしかるべ

きです。 

 
>それと、戦いに行かれた方々が靖国で会おうと言って散られたのですから、今更生きて

いるものが変えるのは失礼だと思います。 

 
もちろんですとも(^^)。  

 

2011/08/19 12:34Commented by heartail さん 

>国内法上での犯罪者はみなさず、戦勝国による処刑死を「戦争による公務死」とした。 
>この法案は当時の社会党が提出 
 
えー！？社会党が！？知りませんでした。 
昔はマトモな政党だったんでしょうか？ 

 
 
＞河野、古賀、石原の諸氏が、 

 
石原氏までもが合祀論者とは、本当にショックでがっかりです。 
この点だけは支持できません。  
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2011/08/19 12:41Commented by heartail さん 

訂正！ 
＞石原氏までもが合祀論者とは、本当にショックでがっかりです。 

 
合祀、じゃなくて「分祀論者」の誤りです。  

 

2011/08/19 13:02

Commented by heartail さん 

> >アンカー青山と渡辺謙 対談よかったですね。 
 
>ぼやきくっくりさんのテキストで読んだだけなのですよ(^^；。 

 
私もぼやきくっくりさんのテキスト読みました。 
（本当にいつも感謝です！！！） 

 
私思うに、青山さんは渡辺氏に対し 
「どうしてこの役柄引き受けたかなぁ？」というのが本音じゃないかと思いましたがｗ 全然

違ってたらゴメンナサイ。  

 

2011/08/19 14:34

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん こんにちは。 
 

>えー！？社会党が！？知りませんでした。 
>昔はマトモな政党だったんでしょうか？ 
 
提出したのは堤ツルヨ議員で、社会党右派。後に分裂して民社党が結党されたときはそ

ちらに参加しています。 

 
>この点だけは支持できません。 
 
そう感じている人は多いと思いますよ。 

 

2011/08/19 14:36

Commented by 花うさぎ さん 

To heartailさん  
 

>「どうしてこの役柄引き受けたかなぁ？」というのが本音じゃないかと思いましたがｗ 全

然違ってたらゴメンナサイ。 

 
元の映像をみていないので何とも言えませんが、私もそれに近い印象を受けました。 

 

2011/08/20 17:24Commented by deliciousicecoffee さん 

天皇陛下が靖国神社を御親拝しなくなった理由をA級戦犯の合祀とする政治家やマスコ

ミ関係者は馬鹿です。 
ウソも100万回言えば本当になると考えているのは、支那人や朝鮮人の思考そのもので

す。 

 
天皇陛下が靖国神社御親拝を中止された本当の理由と昭和天皇の元A級戦犯評 
http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-3211.html 
 
靖国神社の年表・元戦犯の合祀の背景や経緯など■必見！・推奨！■ 

http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-3203.html 
 
総裁選５候補も分祀を主張・小沢一郎や支那人と同じく「A級戦犯分祀」を主張・天皇陛下

のご親拝中止の原因は元A級戦犯の合祀でなく、ご親拝の憲法問題化（政治問題化）だ・

このブログを読んで勉強しろ！ 

http://deliciousicecoffee.blog28.fc2.com/blog-entry-2025.html 
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